

芸術の秋を堪能

藤中定期演奏会

10月8日、総合開発センター大ホールにおいて、第26回藤里中学校吹奏楽部定期演奏会が開催されました。

会場には大勢の町民が訪れ、手作りのポードや趣向を凝らしたプログラムで迎えました。日々の練習が存分に発揮された演奏を次々に繰り広げ、会場を訪れた人たちは、芸術の秋を堪能できる音楽にじつくりと耳を傾けていました。



大人気の天然鮎塩焼き

秋の味覚を満喫

森のえきアゴまつり

10月2日、森のえきを会場にアゴまつりが開催されました。

この日はあいにくの雨模様だったものの、町内外から大勢の方が会場を訪れ、その場で調理された塩焼きや、もくずがにをふんだんに使用したかに汁など、様々な秋の味覚に舌鼓を打ちました。

役場窓口で パスポート発行開始！

10月14日、藤里町役場町民課町民係窓口で当町申請第1号受付分のパスポートが発行されました。

10月3日の受け付け開始から、既に数名の申請がありましたが、申請窓口が身近になったこの機会に、皆さんもぜひご利用ください。

申請手続き等については、広報8月号や役場ホームページに掲載していますが、不明な点など役場町民課町民係（Ⅷ79-2113）へ、お気軽にお問い合わせください。

HP：<http://www.town.fujisato.akia.jp>



当町申請第1号は佐々木町長です

地元食材をふんだんに

白神山地食祭

10月15日、ホテルゆとりあ藤里において、2011白神山地食祭が開催され、遺産センター活動協議会と商工会が主催するツアー参加者や、JR東日本ブナの



見事な演奏でした



まずは乾杯！

学校の一行など約80名が参加しました。テーブルには舞茸の天ぷらや山菜煮付など、地元食材をふんだんに使った料理が並び、白神山地ワインや白神山水を使用した日本酒と一緒に満喫していました。また、高山太鼓白神会による演奏や、上若郷土芸能保存会による駒踊りが会場の雰囲気盛り上げ、参加者は藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。

《雑学風味》「石油タンカー」

日本などで石油をおろして産油国に戻る石油タンカーは、安定を保つ意味もあるそうですが、何も積んでいないとタンカーが浮き、スクリュウが海面に出てうまく進めなくなるため、大量の海水を積んで帰るそうです。

みんなのわだい